

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 15. Oktober 2021

---

## Pressemitteilung des Ausländerbeirates - Filmabend in der AWO-Begegnungsstätte

Im Rahmen des 21. Türkischen Filmfestivals Frankfurt wird am Freitag, den 29.10.2021, der Film „**Misafir/The Guest**“ im Saal des AWO-Begegnungsstätte, in der Fährstr. 2 in Mühlheim gezeigt.

Das Drama erzählt die Geschichte der Schwestern Lena und Meryem auf der Flucht vor dem Krieg in Syrien. Lena ist ein zehnjähriges Mädchen, das seine Familie im Krieg verloren hat. Gemeinsam mit ihrer kleinen Schwester und der Nachbarin Meryem fliehen sie in die Türkei. Lena will nicht akzeptieren, ihre Familie im Krieg verloren zu haben und möchte nach Hause nach Syrien zurückkehren. Meryem hofft dagegen, in Europa ein neues Leben beginnen zu können. Schließlich erreichen sie Istanbul, wo sie sich neuen Herausforderungen stellen müssen. Am Ende ihrer Odyssee haben die Mädchen gelernt, zu lieben und füreinander da zu sein und werden zu Heldinnen ihrer Geschichte.

Das Drama „Misafir/The Guest“ der Regisseurin Andaç Haznedaroğlu hilft dabei, die Gefühle der syrischen Geflüchteten und die Gegebenheiten, denen sie jeden Tag gegenübersehen, besser zu verstehen.

Der Filmabend ist eine Kooperationsveranstaltung des Ausländerbeirates der Stadt Mühlheim am Main, des Kreisausländerbeirates Offenbach, des Türkischen Familienvereins e.V. und ist ein kultureller Beitrag im Rahmen der Interkulturellen Wochen.

Einlass ab 18:30 Uhr. Beginn der Filmvorführung: 19:00 Uhr. Aufgrund der pandemischen Lage ist die Teilnahme nur nach vorheriger Anmeldung/Registrierung per E-Mail an [auslaenderbeirat@stadt-muehlheim.de](mailto:auslaenderbeirat@stadt-muehlheim.de) möglich. Der Eintritt ist frei. Zutritt nur mit 3G-Nachweis (geimpft/genesen/getestet).